

Pflegefachfrau /-mann werden. Jetzt bewerben für August 2025 und Oktober 2025

Von Myrofora Hatziliadis

6. Januar 2025, 07:51





Am 01. August 2025 startet ein neuer Ausbildungskurs - Jetzt bewerben!

Wir suchen Auszubildende, die gerne mit Menschen und für Menschen arbeiten und auf die sich die zu Pflegenden im Krankenhaus genauso verlassen können, wie im Pflegeheim oder in der Häuslichen Pflege. Du arbeitest gerne mit anderen zusammen und möchtest deine Stärken gerne im Team einsetzen und weiterentwickeln? Informiere dich auf unserer Homepage über die Zugangsvoraussetzungen und bewirb dich.